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午前・午後 ８時４５分 

東郷町議会議長 井俣 憲治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １ 番  氏名 石橋 直季    ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 １  都会のオア  

  シス（道の駅） 

  について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  １０月２４日、道の駅のあり方を決める  

 ための民間提案公募上位３者が選定されま  

 した。この上位３者から出された提案をも  

 とに、行政は各事業者と対話を行い、基本  

 計画を策定していきます。民間事業者から  

 どのような提案がなされたのか、その提案   

 をどう生かしていくのか、行政としてどの  

 ような道の駅の計画を描いていくのか、質  

 問します。  

 

 ⑴  民間提案選定について  

  ①  今回選定された３者の提案内容につ  

   いて。  

  ②  各者の選定に至った理由について。  

  ③  ３者の提案の集約方法について。  

  ④  民間提案のみで基本コンセプト、基  

   本方針の内容を満たしているか。  

 

 ⑵  民間との対話について  

  ①  主に地域振興施設（商業施設など）  

   に関する対話になると思うが、休憩機  

   能（トイレなど）、情報発信機能（道路  

   情報など）、防災機能も絡めた総合的な  

   施設設計の対話となるのか。  

  ②  選定後、これまでの各者との対話内  

   容について。  

  ③  対話を重ねる中で事業者側からの追  

   加提案、提案修正等は行われるか。  

  ④  行政側からの提案は行われるか。  

  ⑤  提案及び対話から導き出す基本方針  

   ５項目の具体的なあり方について。  

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                 １番氏名  石橋  直季  №  ２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 ２  いこまい館  

  水中トレーニ  

  ング室の水質  

  管理について  

  ⑶  みんなのオアシスとするために  

  ①  喫煙スペースについて。  

  ②  ペット同伴者の利用について。  

 

 

  現在、オゾン等による水処理は、全国の  

 プール、風呂、精密機器工場、植物工場と、 

 様々な場所で導入が進んでいます。昨年９  

 月定例会で質問した際、いこまい館水中ト  

 レーニング室で、オゾン等により水処理の  

 できる複合機器の導入を検討するとの答弁  

 がありました。未だ導入されていませんの  

 で、改めて導入の考えを伺います。  

 

 ⑴  複合機器の導入について  

  ①  現状の塩素処理に比べ、明らかに利  

   用者の健康に資すると考えるが、前回    

   質問から有益性の認識は変わっていな  

   いか。  

  ②  今後の導入の考えについて。  

町長  

担当部長  

 

 

 

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


